

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-04-05-46]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, March 4, 2005 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 4 mars 2005 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

M.-C. Aubin
J.-C. Bouhénic
J. Duarte
A. Hutchison
M. Macaulay
V. Monty
R. Perin
I. Roberge

J. Bergeron
D. Clipsham (Chair/Président)
G. Ewen
C. Jutras
A. McGaughey
G. Moyal
J. Perkins
V. Stepnowski

F. Boudreau
C. Coates
R. Gill
A. Khan
J. Michaud
M. Palamarek
E. Raventos
D. Uritescu

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:42 p.m.

D. Clipsham noted the following:

- the motion re: Budget cuts – [FC-04-05-22] under “Old Business” has been withdrawn by the mover and seconder.
- the call for nominations for next year's Committees has been mailed out; he reminded members of their fundamental obligation to participate in the work of Council through its Committees and he encouraged them to volunteer or nominate their colleagues.
- the next meeting of Council would be April 1, 2005.

1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 42.

D. Clipsham note que :

- la motion concernant les coupures budgétaires – [FC-04-05-22] sous la rubrique « Affaires anciennes » a été retirée par l'auteur et l'appuyeur.
- les mises en candidatures pour les comités de l'année prochaine ont été envoyées; il rappelle aux membres leur obligation fondamentale de participer au travail du Conseil par l'intermédiaire de ses comités et les encourage à se porter candidat ou à proposer leurs collègues.
- La prochaine séance du Conseil se tiendra le 1^{er} avril 2005.

2. Minutes of the previous meeting

▪ January 28, 2004 – [FC-04-05-40]

The following amendments were made to the minutes:

- page 3, before the paragraph starting with “The President took note...”, add the following sentence: “J. Bergeron observed that there was no actual consensus with regards to the discussion pertaining to the prayer and the Latin text.”
- Page 4, before the paragraph starting “S. Embleton noted...”, add the following paragraph: “When asked about the York Administration position on the question of mandatory retirement at age 65, VP Brewer said York Administration was not opposed to the ending of the mandatory retirement at that age.”

Concerns were raised by J. –C. Bouhénic about the level of details given in the minutes. He noted that more details on the discussion following the presentations made by G. Brewer and S. Embleton should have been included.

The Chair noted that normally the minutes are not intended to be an exact record of all comments made in the meeting. However, if members wish to have some additional information recorded in the minutes, they may propose such additions in the form amendment to the minutes.

The minutes as amended were then **approved**. (Monty/Michaud)

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ 28 janvier 2005 – [FC-04-05-40]

Les amendements suivants sont apportés :

- page 3, avant le paragraphe qui commence par « La présidente prend note... », ajouter la phrase suivante : « J. Bergeron observe qu’il n’y avait pas de consensus en ce qui concerne la discussion sur la bénédiction et le texte en latin. »
- Page 4, avant le paragraphe qui commence par « S. Embleton note... », ajouter le paragraphe suivant : « En réponse à la question concernant la position de l’administration de York quant à la retraite obligatoire à 65 ans, VP Brewer a déclaré que l’administration de York ne s’oppose pas au retrait de la retraite obligatoire à cet âge-là. »

J. –C. Bouhénic exprime ses inquiétudes à propos du contenu des procès-verbaux. Il note que plus de détails sur les questions soulevées lors des présentations faites par G. Brewer et S. Embleton auraient dû être inclus.

Le président note qu’en règle générale le procès-verbal n’est pas un compte rendu exact de tous les commentaires exprimés pendant la réunion. Toutefois, si les membres veulent que certaines précisions soient ajoutées au procès-verbal, ils peuvent les proposer sous la forme d’un amendement.

Le procès-verbal est **approuvé**. (Monty/Michaud)

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

▪ Principal's Remarks

The Principal noted the success of the symposium organized by Simon Langlois, the Chair of Québec Studies entitled "Ontario-Québec Relations".

He also mentioned a few other upcoming lectures, namely the 2005 John W. Homes Memorial Lecture to be given by William J. Perry on Monday, March 7, 2005 and a talk entitled "Crisis Management: September 11, 2001 and the New Transport Security Order" by the Hon. David Collenette on Wednesday, March 16, 2005.

The Principal also observed that in his Report, the Honorable Bob Rae had made among other recommendations that (1) the government should increase the base funding by \$20 million by 2007-08 to help French-language colleges and bilingual universities play a more effective role in fostering a vibrant francophone, postsecondary education community in Ontario and (2) that a new advisory committee on francophone postsecondary education should be established by Fall 2005. He encouraged members of Council to read the Report for further information.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

▪ Remarques du principal

Le principal note le succès du symposium organisé par Simon Langlois, titulaire de la chaire d'études québécoises, intitulé « La relation Québec – Ontario. »

Il mentionne aussi quelques uns de événements à venir, notamment la conférence commémorative John W, Holmes 2005 qui sera donnée par William J. Perry le lundi 7 mars 2005, et une conférence intitulée « Gestion de crise : le 11 septembre 2001 et les nouveaux défis dans la sécurité des transports » par l'honorable David Collenette le mercredi 16 mars 2005.

Le principal observe également que dans son rapport, l'honorable Bob Rae a émis, parmi d'autres recommandations que (1) le gouvernement devrait augmenter de 20 millions de dollars le financement de base d'ici 2007-2008 afin d'aider les collèges de langue française et les universités bilingues à jouer un rôle plus efficace dans le développement du secteur de l'éducation postsecondaire de langue française en Ontario et (2) qu'un nouveau comité consultatif sur l'éducation postesecondaire de langue française devrait être créé d'ici l'automne 2005. Il encourage les membres du Conseil à lire le rapport pour de plus amples renseignements.

- Associate Principal (Academic)

F. Boudreau informed Council that D. Phipps, the Director of the Office of Research Services had a very useful informal discussion of Research needs and support at Glendon on March 1st and has expressed his desire to come back on March 23rd. She urged Faculty members to take advantage of this opportunity and also to ask for an appointment to meet with him personally if needed.

She also mentioned that there will be a SSHRC information session on April 7, 2005 and invited members to attend.

- Presidential Search – [FC-04-05-39]

The document containing proposals to amend the Senate/Board guidelines governing a presidential search was presented to Council.

The main issue raised was the one of confidentiality. It was noted the current guidelines which allow for an adequate level of transparency would be more appropriate in an academic context.

A short discussion ensued and the following motion, moved by V. Monty and seconded by M. Macaulay was **approved** with no opposing vote.

That Faculty Council express its preference for the current Presidential Search procedures on the grounds that they are more transparent than the changes proposed, and better ensure the kind of consultation that is characteristic in the academic context.

- Principale adjointe (aux études)

F. Boudreau informe le Conseil que D. Phipps, le directeur de ORS (Office of Research Services) a eu le 1^{er} mars une bonne discussion informelle sur les besoins de la recherche ainsi que sur les services disponibles à Glendon, et qu'il a exprimé le désir de revenir le 23 mars. Elle encourage les professeurs à profiter de cette possibilité et aussi de prendre un rendez-vous pour le rencontrer personnellement si besoin en est.

Elle mentionne également qu'il y aura une session d'information du CRSHC le 7 avril 2005 et invite les membres à y assister.

- Sélection d'un président ou d'une présidente – [FC-04-05-39]

On présente au Conseil le document contenant les propositions d'amendement aux critères du Sénat/Conseil d'administration qui couvrent les directives pour la sélection d'un président ou d'une présidente.

La principale question soulevée est celle de la confidentialité. On note que les critères actuels qui permettent un niveau adéquat de transparence seraient plus appropriés à un contexte universitaire.

Après une courte discussion, la motion suivante présentée par V. Monty et appuyée par M. Macaulay est **approuvée** sans vote contraire.

Que le Conseil de la faculté exprime sa préférence pour les procédures actuelles de la sélection d'un président ou d'une présidente pour la raison qu'elles sont plus transparentes que les changements proposés, et qu'elles garantissent le genre de consultation caractéristique du contexte universitaire.

5. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum

J. Bergeron presented the submissions from the following departments:

- English – FC-04-05-41 - all courses were **approved** as submitted.
- Linguistic & Language Studies – FC-04-05-42 – all courses were **approved** as submitted.
- Political Science – FC-04-05-43 – all courses were **approved** as submitted.
- Sociology – FC-04-05-44 – all the courses were **approved** as submitted.

6. New Business

There was none.

7. Adjournment

The meeting adjourned at 2:25 p.m

5. Rapports des comités permanents

(a) Programmes d'études

J. Bergeron présente les soumissions des départements suivants :

- Anglais – FC-04-05-41 - tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Linguistique et étude de langues – FC-04-05-42 – tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Science politique – FC-04-05-43 – tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Sociologie – FC-04-05-44 – tous les cours sont **approuvés** tels que soumis.

6. Affaires nouvelles

Il n'y en a aucune.

7. Ajournement

La séance est levée à 14 h 25.